



Buen día a todos. niñas, niños y familias...

Quiero decirles que me siento muy orgullosa de su compromiso con las propuestas artísticas, mediante las cuales lograron, no sólo manejar técnicas, sino que pudieron expresar emociones, deseos, poner en juego la creatividad y romper con algunos estereotipos. Supieron disfrutar de la literatura compartida y de las invitaciones a realizar producciones de arte.

Hoy les dejo el video que vimos en el último Meet, pero ampliando la propuesta:

https://www.youtube.com/watch?v=kF8_gS241CY

transformar las manos de otros (familiares, amigos) en personajes .

Pueden utilizar lápices negros, fibras, tizas y si es posible, un papel más grande que la hoja de la carpeta para que encuentren espacio todas las manos.

MANDAR POR CORREO HASTA EL 27 DE NOVIEMBRE.

¡GRACIAS!

¡¡¡ NOS ENCONTAMOS EN EL PRÓXIMO MEET!!!



Con estas manos les digo chau y les regalo caricias a todos...Seño Mariana.

